

Janaiha: cariño hacia la Iglesia católica

Janaiha no es católica, pero muestra su cariño a la Iglesia con hechos concretos: da una mano en un programa educativo que impulsan mujeres del Opus Dei en Washington.

15/05/2012

Janaiha Faith Nelson vive en Washington D.C. (Estados Unidos). Hace el doctorado en la universidad. Es cooperadora del Opus Dei.

"Rezo cada día por el Prelado del Opus Dei y por los apostolados de la Prelatura y, de forma ocasional, cuando el trabajo me lo permite, ofrezco mi ayuda: por ejemplo, este semestre estoy contentísima porque mi trabajo fue un poco más ligero y pude ayudar los sábados en un programa educativo".

"Aunque no soy católica, mi participación es una señal de mi cariño hacia la Iglesia Católica y es también una contribución a la unidad de los cristianos. Además, me supone una compensación personal, pues veo el desarrollo de las chicas con las que trabajamos: si ellas crecen, yo crezco".

carino-hacia-la-iglesia-catolica/

(12/02/2026)